
COMUNE DI CONDOFURI
CITTA' METROPOLITANA DI REGGIO DI CALABRIA*****

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

n.28 de|14.10.2019

OGGEIITO: Comunicazioni- Question time - Approvazione dei verbali della seduta
precedente.

L'anno DUEMII-ADICIANNOVE, questo giomo QUATTORDICI del mese di OTTOìBRE alle ore
LL:00 convocato dzl Presidente del Consiglio con le modalità prescdtte dal Regolamento colr.unale e nella
sala delle adunanze presso il Comune di Condofuri, si è riunito in sessione straordinaria, sedqb pubblica in

rllna convoc zrone, rL Consrqho Comunale dei quali sono membri i sisE.ri:
N. Cognome e Nome Ptesenti senti
1 IARIATOMMASO Sindaco

z IvTANTI LEONARDO FILIFPO consigliere
aJ CARMELO MESIANO consigliere

4 I'ONTARI MARIA GIUSEPPINA consigliere x
5 I{UCERA CAROLINA VAIENTINA consigliere X

o CLEMENSI PIETRO consigliere

7 I]RRANTE RAFFAELLA consìgliere

B IyIORABITO GIACOMO consigliere X

o I{UCERA CATERINA consigliere X

10 I}AINO DOMENICO consigliere x

n IOFRIDA CARMELINA consigliere x

1,2 Si CARAM O ZZIN O ANT ONINA consigliere

IJ I{UCERA MARIA consigliere X

PRESENTI N. 1.3 ASSENTI N. / /
Pafiectpa l'ar.'v. Manuela Falduto, Segretario comunale, tncartcato della rcdaztone del presente lrtto.

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO
constatato che i Consiglieri presenti in n. 13 su n. 13 Consiglieri assegnatì e n. 13 in caricir integrano il
numero legale richiesto per Iavzltda costituzione dell'adunatrza, a1. sensi de1 combinato dispost(> delle norme
contenutte negli articot 37 e 38 de1 D. Lgs. 267 /2000 e 25 del Regolamento peî iI funzic,namento del
ConsiglLo Comunale, dichiata aperta la seduta ed invita il Consiglio a discutere e a deliberare sul|'oggetto
sopraindicato posto all'ordine del giorno
Ptemess;o che sulla proposta della presente debberazione è stato acquisito il parere favorevole di regolarità
tecnica :reso dal Seeretario Comunale



Prende la patola il Presidente del Consiglio Comunale il quale prima delf inizio dei lal'ori chiede al
ConsigLio Comunale di osservare un minuto di silenzio perla triste scompatsa di due cittadinj condofuresi,
Domenico Spinella e il Dott. Guglielmini;

Il ConsigJio Comunale osserva un minuto di silenzio;

Prosegrue il Presidente del Consiglio il quale chiede al Segretario comunale di rendere gJi opportuni
chiarimr:nti in merito ad aicuni dubbi sollevati dal Consigliere Comunale Paino con rifl:rimento alla
presunta maflc flza di alcuni at)egafl alle proposte di deliberazione dell'odierna seduta;
11 Segtetario comunale chiarisce che gli allegaa erano presenti tra la documentazione depoi;itata in atti e
messa a disposizione dei Consiglieri comunali e che l'equivoco probabilmente è sorto per carenza
dell'indicazione della dicitura " allegato" ;
Chiede ed ottiene la pzrola il Consigliere Comunale Paino il quale dà lettura delf interlogazione che
deposita aglt ata e che si allega al presente atto deliberativo per farneparteintegrante e sostanliale (A.lt 1);
Chiede ed ottiene laparcIa il Consigliere Comunale Scaramozzino 1a quale dà lettura dell'ilrterogazione
che depositaaglt attu e che si alTegaalpresente atto deliberativo per farneparteintegrante e so1;tanziale (A11.
2);
Chiede ed ottiene Ia parola l'Assessore Pontari la quale dà lettura della risposta aIl't1terrogazíone,
presentata dai Consiglieri di minoranza'trt data 1"2.08.1,9, avente ad oggetto "Classi istituto albcrghiero", che
deposita agli atti e che si ù7ega al presente atto deliberativo per fatneparte integrante e sostanliale (AIl.3);
Chiede ed ottiene la parola l'Assessore Carolina Nucera Ia quale dà lettura (lella risposta
all'interogazione, presentata dai Consiglieri di minoranza tn data 12.08.19, e relatava all'Assistenza
educativa, che deposita agt atti e che si allega al presente atto deliberatìvo per farne patti integrante e
sostanziale (AIl. a);
Ptende Ia parcIa il Presidente del Consiglio Comunale il quale con rifedmento all'j.nte rtog4zíone rclatfva
alla rickúesta di messa a disposizione ai Consiglieri di minoranza di una stzlflna" per l'esplletamento del
mandato ammini.strativo precisa che la richiesta non è, da1 punto di vista tecnico, quali]icabile come'rntenogazíone 

e dà lettura del parere reso dal segtetado comunale, che si ùlega alptesente attr> deliberativo
pet farne parte integrante e sostanziale (All. 5);
Prende la patola il Sindaco il quale informa il Consiglio Comunale che sono stati ultimlLti i lavori di
ripristino e di adeguamento di una sezione della strada di Armaconi ed ha ar.'uto luo!;o Ia rclauva
tnaugurazione; chiede alla minoranza di scendere dalle baricate e di partectpare più attJvam ente alla
reaitzza:tione dei progetti che riguardano il territorio; tngtazia i Sindaci e le altre Autorità per aver
presenziato alla cerimonia di inaugarazione. Prosegue, quindi, informando l'assemblea che non è stato
inserito all'ordine del giorno la proposta relattva a77a cor.ezíone dell'errore materiale deila delibera di
approva.zione del piano tariffarto e delle tanffe TARi anno 2019 in quanto gJi atti non erano statl ancota
definiti alf'atto della convocazíone del Consiglio Comunale. fucorda che il gruppo di miiroranz^, con
riferimento alla questioneTari, 

^veva 
presentato ùna mozione, ma che la stessa non è stat^ pottata all'esame

del ConsigJio in quanto non munita dei necessari pareri di regolarità contabile. Ritiene che il ptroblema della
TARI nella mozione sia stato riassunto in mariera semplicistica. Precisa che il Consiglio ComlLnale approva
un piano ftnanziano, elaborato dall'Ufficio Tecnico e successivamente inviato all'ufficio rtlgioneria per
l'elabourzrone dei coefficienti relativi alle tartffe, che devono essere idonei a dare coperturq à1 costo del
sewizio, Il Consiglio Comunale non ha la competerLza per vedficare la corcettezza del1e 1:artffe, ma la
delibera è corredata dei relativi pareri di regolarità tecnica e contabile idonei ad attestare la ccerenza ta tI
piano fimanziaÀo e le tariffe medesime. In realtà tale coerenza" nofl si è verific^ta, ln qu.anto è stato
approvato un ruolo TARI la cui lista di carico avev^ un importo maggiore rispetto al piano dei costi.
Ricorda che lui stesso ha richiesto alla società l{ibernetes s.p.a. i relativi chiarimenti e cÉe h società ha
conferrrrato che i dati necessari per elaborare le tariffe erano contenuti in un file c.d. "sporco'' che non ha
consenti.to il corretto aggancio dei dati stessi. La cosa grave è che non è stata fatta alcuiaverilica in merito
alla corr:ettezza delle tariffe da parte di chi ne aveva l'onere. Il nrolo approvato era palesem(rnte erato in
quanto il tasso di copertura era palesemente superiore aI 10Oo/o del costo del serwizio. L'ufficj,o {tnanztano
non ha segnalato a nessuno la discrasia tfevata. Nel momento in cui l'Amministrazione ha avuto contezza
dell'errote ha adottato una delibera di giunta ftnahzzata 

^ 
porle dmedio alfa sir:nzione di illegjttimità che si

è venutaL 
^ 

ciieare. La Respons abtTe pro tempure ha annullato il ruolo 2019 ed. ha Iavorato incessalrtemente Der
trovare una soluzione, che sembra sia stata tJovlta.



Chiede ed ottiene Ia parcIa il Consigliere Comunale Paino il quale nngrazia il Sindaco per aver dsposto
alf inter::ogazione e si auguta che il Consiglio Comunale venga convocato al più presto pi:r risoivere il
problema delia TARI.

Il Presidente, non avendo nessun alto Consigliere chiesto Iaparola, dichiara chiuso il dibattJto ed invita il
Consiglio a ptocedere al7'apptovazione dei verbali delle deliberazioti del Consiglio Comunale adottate nelle
sedute rlrecedenti.

Procedutosi alfa votaztone si consta il seguente risultato:
Presenti: 13 Votanti: 13 Astenuti: // Favotevoli: 13

Il Presiclente proclama I'esito della votazione.

IL CONSIGLIO COMUNAIE

VISTI i verbali delle delibetaziottt di Consiglio Comunale nn. 21, e 22 adottate nella sedutfr di Consiglio
Comunale tenutasi in data 22.07 .1,9 3 nn. 25,26 e 27 adottate nella seduta di Consiglio Comunlrle tenutasi in
data 1,2.08.19;

CONS:IATATO che i predetti verbale risultano conformi alla volontà marifestata dai Consi![o;
PRESO ATTO delTavotazione sopra tlportàta

DELIBERA

DI APPROVARE i verbali delle delibetaziont di Consiglio Comunale nn. 21, e 22 adottate 4ella seduta di
Consiglrio Comunale tenutasi rn data 22.07.19 3 nn. 25,26 e 27 adottate nella seduta di Consiellio Comunale
tenutasi tn data 12.08.1,9:
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INTERROGAZIONE
(ai sensi dell'art. 5 commi 2 e 3

del Regolamento sul Funzionamento del Consiglio Comunale)

Al Sindaco Dott. Tommaso larila
All'Assessore all'Ambienlte

Alla Responsabile dell'Area Economico-Finanziarlla

OGGETTO: Awisi di pagamento per il servizio di raccolta RSU invi{ti
agli utenti nel mese di agosto c.a. con importi esorbitanti - richiesiia
aggiornamenti in merito.

I sottoscritti Consiglieri Comunali,

PREMESSO:
- Che, con Deliberazione consiliare n. 8 del 28.03.2019, venivartio
approvate da questa Maggioranza Ie tariffe per l'applicazione detla TAnU
anno 2019:
- Che/ con Determina n. 73 del 15.07.2019, la Responsabile dell'Ardra
.Economica e Finanziaria (Dott.ssa Alessandra Sgarlato) approvava la lista (li
carico relativa al ruolo TARI per l'anno 2019, applicando proprio le predetl;e
tariffe per come deliberate dalla Maggioranza consiliare;
- che, così facendo, venivano poi inviati agli utenti gli avvisi (li
'pagamento della TARI anno 2019 con importi esorbitanti pari, in generalle,
raddirittura al doppio/ttiplo rispetto agli importi dell'anno precedente;
- Che, la Giunta comunale con deliberazione n. 96 del23.08.2019 fornirra
atto di indirizzo alla Responsabile dell'Area Economica e Finanziaria "pbr
tl.'adozione degli atti d:i competenzaaolti:
fl) a ripristinare la legittimità e la correttezza sostanziale del rapporto tributari1,
per eoitare che i contribuenti aengano esposti aI pagamento della tassa in misui,a
superiore a quelle legittimamente doaute;
b) ad eaitare iI possibile contenzioso, con ulteriori nggraoi a carico delbilancio;
c) ad aaainre i doauti approfondimenti circa le cause che hanno determinato i
suddetti errori e le conseguenti responsabilità, ai fini dell'eaentuale esercizii.o
dell'azione disciplinare e/o dell'arsaio, a tutela dell'Ente, delle azioni giudiziarie, per
responsabilità contrattuale, nei confronti della società Kibernetes S.r.l.";
- Che, a seguito del predetto atto di indírizzo della Giunta comunale, la
JResponsabile dell'Area Economica e Finanziaria (Avv. Caterina Attinà), con
propria determina n. 78 del 27.08.2019, disponeva f immediato annullamento
in autotutela della determinazione n. 73 del 15.02.2019 "per eaitnre che i
t:ontribuenti uengano esposti al pagamento della tassa in misura superiore a quelia
legittimamente doauta e per preaenire i danni deriaantí dall'auoio di eaentuali
contenziosi con ischio di soccombenza pressoché certo per l,ente comunale,,;

H



CONSIDERATO:

: , Che, quanto sopia non ha ancora sanato il grave errore coffinesse conia deliberazione consiliare di cui sopra di appiov azíone delle tariffe perapplicare la TARI anno 2019; .:

- Che, pertanto_, il gruppo consiliare "Insieme si può per Condofuri,, , ailcheaila luce del notevole successo d.i partecipazione popolare che ha avuto unainiziativa pubblica org.anizzata próprio zu questa problematica nel meqe diagosto scorso/ aveva richiesto la convocazione di un Consiglio comunalle adhoc per discutere e deliberare sul punto;
- Che, Ia richiesta di convolazione del Consiglio comunale portata,r daquesta Minoranza consiliare veniva punfualm"rri" ,,ugu ta, in particolarerichiamando quanto contenuto in un parere in merito fornito dalta stessaResponsabile dell'Area Economica e Finan ziaria- Avv. caterina Attinà- clLe siallega anche aila presente interroga zione;- Che 1a suddetta mozione veniva inviata anche all'Ufficio Commerqio eTributario affinché, ciascuno per re proprie competen ze, procedessero adeffettuare gli opportuni accertamenti ed a redigere Lna relazione pubblica (dicui ogni cittadino potesse gratuitamente avere copia) surre graai negligenaz edomissioni riferite dal sindaco ed affinché venisse iuttu, aa cti ai coirfet extza,una stima dei costi, con la pubblicazione di un,idonea relazione, ch1: ilComune di Condofuri ha affroàtato e dovrà ancora affrontare p"r l,"*irsiirnedei ruoli TARI 2a19,1a notifica ai contribuenti degli avvisi dì pagamento eper l'ev-entuale procedura di rettifica e rinotifica deií'avviso di pàg#nento;- Che tale ultima richiesta non ha ad oggi ricevuto riscontro;- Che, durante |urtima ConfereniJ dei Capigruppo consilirri,propedeutica proprio a questa seduta consiliare, il preiident. aut Consigfliocomunale annunciava che, tra i punti arl'ordine der giorno da inserire alprossimo consiglio comunare (quindi, in pratica questo che si sta in diataodierna celebrando), ci sarebbe stato anche Ln puntó riguardante 1 ,,RUorLo

TARI ANNO 2019'';
- Che, contrariamente invece a quanto detto sopra durante |urtirnariunione dei Capigruppo, iI punto relativo alla TARI anno 2019 èscompal:so'darla 

discussione e conseg,tutttu e/o evenfuale deiiber azionedi questa sedrrtaconsiliare.

Tutto ciò premesso e considerato, i sottoscritti consiglieri del gruppo ,,Insieime
si può per Condofuri". o-'

INTERROGANO
il sindaco, l'Assessore all'Ambiente e la Rèsponsabile dell,Area EconomicaL eFinanziaria al fine di voler riferire:
- se e quali iniziative sono state intraprese per,,sanate,,L,ettoÍe sulletariffe TARI anno 2019, tenendo sempre conto deiìe esigenze dei cittadini, acui bisogna far pagare il servizio con equità e per quanto in effetti viene aioro garantito in termini di qualità e quantità del medesirno servizio;- se e quali iniziative sono state inkaprese per intervenire su un servizlodi raccolta RSU differenziata con il sistema ,,pàrta a porta,, che atfuarmerxfe

a



risulta molto carente rispetto al capitolato d'appalto ed al consegueni:e
confratto stipulato tra Ia ditta gestore attuale del medesimo servizio ed il
Comune di Condofuri;
- se e quali iniziative sono state intraprese per annullare 1a

deliberazione consiliare n. 8 del 28.03.2019, con cui sono state approvate I.e

tariffe TARI anno 2019 di cui sopra ERRATE, senzache ciò, però, pregiudichi
irrimediabilmente il necessario e rigoroso rispetto dei principi di veridicità'e
di congruità cui deve rifarsi il bilancio di previsione comunale per corf,e
stabilito dalle norme di Legge vigenti in materia.

Stante l'urgenza della risoluzione di una tale problematica. vista anche Ia
continua carenza di liquidità dell'Ente che sta causando (tra l'altro e
addirittura) il mancato pasamento
richiede alla presente immediata ri
e/o in tempi brevi risposta scritta.

Co nd of ur i ll 14.10 .2019

bile in

I Consiglieri
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INTERROGAZIONE
(Ai sensi dell'art 5 del Regolamento per llfinzionamento de1 Consiglio

Comunale)

AL VICESINDACO LEONARDO MANTI
Con delega alia Rete fognaria

ALL'ASSESSORE ALL'AMBIENTE
Sig. Carmelo Mesiano

AL CONSIGLIERE RAFFAELLA ERRANTE
Con delega alia Sanità

OGGETTO: Interventi di manutenzione ordinaria e/o straordinaria sulla rete,

fognaria di cui alle fotografie allegate insistente in Condofuri Centro - zoÍLa
torrente Pisciato - grave pericolo di inquinamento.

I sottoscritti Consiglieri Domenico Paino, Carmelina Iofrida, Antonina
Scaramozzino e Nucera Maria intendono conoscere attraverso 1a risposta alla
presente interrogazíone, quanto di seguito richiesto.

Premesso
. Che sul territorio comunale, zorra Condofuri Centro, sull'alveo del torrente
Pisciato, affluente del1a Fiumara dell'Amendolea, insiste una rete fognaria
comunale;
. Che nella zona cltata, in cui confluiscono le tubazioni di scarico delle acque,
si verificano, da molto tempo, infiltrazioni di acque luride e maleodoranti cher

f uoriescon o dai p ozzetti, invadendo / inquinando il letto del torrente;
. Che la lamentata situazione ha determinato un notevole stato di degradot
dell' alve o, c ome risult a daLTa documenta zione f o to graf ic a aILe gata;
. Che la fuoriuscita delle acque reflue sul letto del torrente costituisce fonte,
di pericolosità per persone, animali e cose, tenuto peraltro conto che con
l'awicinarsi della stagione invernale e delle piogge toruenziali, i materiali
maleodoranti che fuoriescono daipozzetti verranno trascinati a valle dalle acque;
r Che ancora più grave è la concreta possibilità che le acque del torrente
penetrino lungo le fessure/aperture deipozzelttinquinando Yacqtapotabile;

é""'



. Che " gli impianti fognari, da chiunque realizzati, una uolta

delle fognature comunali, rientrano nella sfera di controllo dell'ente

Si chiede di voler riferire nei termini e nei

Funzionamento del Consiglio Comunale.

Condofuri 1ì 13.10.2019

inseriti nel sistemQ

pubblico che, comQ

custodz risponde, ai sensi dell'art. 205L c.c., dei dnnni causalmente collegati alla cosa, salaf

laproua del caso fortuito ..." (Cass. 19.3.2009 n.6665);
. Che, i sottoscritti hanno proweduto ad effettuare dei sopralluoghil
verificando personalmente 1o stato di assoluto deterioramento ed incuria;
. Che diverse sono state le segnalazioni da parte dei residenti sul territoriQ
comunale preoccupati.

Tutto ciò premesso

Gli scriventi interrogano, ex art.S del regolamento per ll htnzionamento def

Consiglio Comunale, il Vicesindaco Leonardo Manti, con delega alla rete fognaria)
l'Assessore alfArnbiente Carmelo Mesiano, il Consigliere Raffaella Errante co{
delega alla Sanità, per avere corrtezza ed essere messi a conoscenza I consiglieri
. Degli eventuali sopralluoghi effetbuati;
. Delle opere di manutenzione ordinaria e/ o straordinaria giq

eventualmente eseguite o che si intendono eseguire per risolvere le problematich(
di cui sopra;
. Della possibilità di chiedere, a chi di competenza, urf anaLisi delle acqud

notabili.

modi previsti dal regolamento per i]

I consiglieri
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ALL 3

COMUNE DI CONDOF'URI
CITTA'METROPOLITANA DI REGGIO DI CALABRIA

As se s soralo P u b b lica I r trw ?io ne

Ai Sig.ri Consiglieri
Paino

Carmelina
Antonina Scaram mo

Maria ucera

Oggertto: Riscontro all'interrogazione avente ad oggetto : Classi Istituto Alberghiero.

ln riscontro all'interrogazione meglio emarginata in oggetto si rammenta che la tras delle
classji dell'Istituto Alberghiero ubicate nella frazione di Lugarà ha avuto luogo in q
prec€,dente Amministrazione aveva assicurato al Dirigente dell'Istituto Comprensivo la reali

la
zrone

di abuni laboratori didattici nel plesso, cosa che, inveee, non è awenuta! A fronte di ciò
questa Amministrazione non abbia competenza in merito alla questione che ci occupa, ]come
ricordato dalle SS.LL., si è, comunque, proposta quale interlocutors serio e puntuale degli attori
coinvolti (tra cui impresa" Città Metropolitana, sindacati). 

]

Vari incontri si sono tenuti presso ladelegazione Municipale ai quali ha partecipato anche if dott.
Marirno Demetrio, Consigliere delegato della Città Metropolitana, e ciò a testimorjLianza
dell'attenzione che questa Amministrazione, ed in paricolare la sottoscritta, ha de{ticato
all'argomento.
Con riferimento alla questione relativa alla mancanza delle cucine presso la sede di Lugirà, si
rappresenta che l'acquisto delle stesse non è di competenza di questa Amministraziolne e,

quanrd'anche lo fosse, le condizioni economiche dell'Ente a voi ben note, al moment(r non
consentirebbero di affrontare la spesa.

Nell'ultima riunione, svoltasi presso la sede della città Metropolitana, l'impresa si è impeglrata a
concliudere i lavori entro dicembre e l'Amministrazione stà monitorando affinchè siano sujrerate
tuutte le criticità.
Si ccrglie, inoltre, l'occasione per fomire risposta alla richiesta di partecipazione ad un in(rontro
pubblico organizzato dalla minoranza consiliare per rappresentare quanto appresso:
-la sottoscrittaha continua e costante interlocuzione con igenitori rappresentanti d'istituo e (ron la
Dirigente scolastica;
-la sottoscritta è sempre disponibile ad incontrare presso la delegazione Municipale i co]lleghi
Consiglieri per fornire loro delucidazioni e/o chiarimenti sull'attività amministrativa; I

-i Consiglieri di minoranza hanno ampia facoltà di elaborare proposte di discussione da sott!,porre
all'attenzione di quest'Assemblea quando ritengano necessario che si discuta su un deterrlrinato
argomento;
-ad oggi la minoranza consiliare non ha presentato al protocollo dell'Ente alcuna richieJrta di
discussione che contenga suggerimenti e/o proposte in meritò;
-qualora la minoranza consiliare decidesse di sottoporre all'attenzione del Consiglio una pr(rposta
afferente le problematiche scolastiche la sottoscritta sarà ben lieta di discuterle nel merito nel hJogo a
ciò preposto che è, e rimane, l'aula Consiliare anzi, mi permetto di aggiungere, che è per queslo che
siamo stati eletti, ossia per portare in Consiglio i problemi del paese. 

]

Tarrto si doveva.

/,/

L'Assessore



Comune di Condofuri

OGGETI-O: Risposta all'interrogazione "Assistenza Educativa" espressa dalla mínoranza il rno L,2

agosto 2019, in cuisichiede di illustrare i prowedimenti adottati riguardo il servizio di

specialistica da fornire ai rninori con disabilità delle scuole di Condofuri, per l'anno

20L9/2020

zaj
I

i
.I

In merito all'interrogazione di cui sopra sirappresenta quanto segue.

- lNell'evidenziare l'obiettivo primario di garantire il diritto allo studio e all'inclusiorle ditutti
gli alunni secondo le proprie potenzialità e nel porre come fine ultimo l'atti con

rcelerità del servizio di assistenza educativa per i bambini con disabilità gra ex art.3

lcomma 3 della L.104/1992, frequentanti le scuole dell'infanzia, primaria e

primo grado del Comune di Condofuri per l'anno 2Ot9/2020, sin dai primi giorni jdel mese

rCi luglio 2019, con note al protocollo, l'Assessore Nucera si è impegnata a dare llriorità a

llale obiettivo e ha promosso azioni volte ad interessare le lstituzioni di riferirltento ad

iadottare, per quanto di competenza, ogni atto o prowedimento diretto a rendere]effettiva

lla garanzia ditale diritto. 
l

Nello sprecifico,

- lHa sollecitato , non solo per le vie brevi ma anche formalmente ( nota prot. n. 7ùp del0a-

07-201-9) l'erogazione delle somme da destinarsi all'assistenza educativa del Clmune di

t3ondofuri per le annualità 2Ot6/20I7 e2OL7/2QL8 da parte della Città Metroplrlitana di

lReggio Calabria;ne ha interessato in colloquio il Consigliere/delegato Oeitta città

lVletropolitana di Reggio Calabria Dott. Demetrio Marino, ha stabilito contattitelelonici con

il Responsabile del procedimento Dott. Caracciolo, in data 19 agosto 2019 viene Rllbblicata
Determinazione dirigenziale Registro Settore n. 228O con la quale si liquida .lll,lstitrto

l



k

comprensivo "Bova condofuri Palizzi" la somma di euro 8000.00 per

assistenza specialistica Piano diritto al'lo studio A,S.2Ot6/2017;

- Ha promosso presso l'Ente, a far data del 10 luglio Z}tg ( prot. n. 7745\ e

20-08-2019, un bando pubblico orientato alla selezione di personale qu

a garantire, sin dai primi giorni deli'apertura dell'anno scolastico, la migli

educativa agli alunni che necessitano di interventi e ausili speciali

Ciò premesso,

- La mancata disponibilità nel bilancio di previsione finanziario del Comune Condofuri

delle somme necessarie per garantire.i livelli minimi di assistenza speciali , secondo la

normativa vigente di cui all'art. L3 della Legge t04lg2, non haconsentito l'

di assistenza educativa;

- Nelle more dell'attivazione del servizio specialistico ad personam di figure p

possesso di ' specifica competenza in materia, l'Amministrazione, in

l'lstituzione scolastica,ha confermato la disponibilità di far fronte al d gio facendo

del Servizioricorso, per risposta della dirigente, a far data del 14 ottobre 20L9, ad u

Civile, il cui profilo professionale (es. assistente sociale..) contribuisce ad att

alla relazione educativa;

buire qualità

Con Deliberazione della Giunta comunale n. 116 del 30-09-2019, adottata ai

L75, comma 4, del d. lgs. n.267/2000, si rintracciano in bilancio somme pari

da destinare al servizio di assistenza scolastica;

Le somme recuperate ad esito di variazione di bilancio di previsione finanziari 20te/202L,

con punto all'ordine del giorno della seduta consigliare odierna, chil ratifica la

deliberazione di cui sopra, a parziale copertura delle quote utili alla gestione llel servizio di

assistenza educativa;

Con Deliberazione della Giunta comunale n.tZL del 07- tO- zOLg, in fase di p]rbblicazione,

si dà atto di indirizzo al Responsabile dell'Area Amministrativa di dar seguito aJla procedura

di affidamento esterno del servizio di assistenza educativa specialisticr,,.nl,,o scolastico

base e

I servizio di

sollecito il

finalizzato

assistenza

del servizio

essionali in

rdo con

nsi dell'art,

euro 3.500

e con il
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IL SEGRET UNALE
Falduto



CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

N._ Registro Pubblicazione

La presente dehbenzione è stata affi.ssa all'Albo Pretorio del Comune il giorno
rimanervi quindici giorni consecutivi (art.124 del D.Lvo N. 267 del18/B/2000);

Condofuri I

Il presente uerbale uiene letto, approuato e sottosczztto

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO
F.to Sig. Pierro Clemensi

Data

E' COPIA CONFORME ALL'ORIGINALE E CONSTA

DATA

IL SEGRETARIO COMUN
F.to Dott.ssa Manuela Faldu

3o

F.to

DI N.-FOGLI.

IL SEGRET

Aw.

PARERE FAVOREVOLE
In ordine alla regolarità tecnica

F.to Dott.ssa Manuela Falduto

PARERE FAVOREVOLE
In ordine alla rcgoLarítà


